

Декларация о провозглашении Всемирного Конгресса Объединенных Религий

Мы, участники Международного Движения за создание Всемирного Конгресса Объединенных Религий (ВКОР), участники Международных Конгрессов Адвайта Веданты в Москве (Россия), участники собрания Межконфессионального круглого стола (Кумбха Мела, Аллахабад, 2013 г.) и участники Международного Форума «Эра Единства» (Барселона, Испания) провозглашаем о намерении создать Всемирный Конгресс Объединенных Религий (ВКОР) с целью привнести в мир дух единства, гармонии, любви, толерантности.

Мы стремимся объединить свои усилия и выработать единую этическую платформу для всех религий, конфессий, культур, духовных людей планеты по принципу «единство в многообразии», соединить наши намерения, умы и сердца под знаком дружбы, сотрудничества, духовного единства, и сообща увидеть и создать общее прекрасное будущее для всего человечества и планеты Земля, будущее в котором есть место каждой религии, каждой культуре и каждому отдельно взятому человеку.

Мы полагаем, что создание такого конгресса позволит координировать усилия всех мировых религий в едином направлении – высшего блага для человечества, к идеалам гуманизма, толерантности, реализации фундаментальных прав и свобод человека, этики и морали и совершить небывалый скачок в области духовности и культуры, перехода к богочеловеку.

Мы приглашаем всех духовных лидеров мира присоединиться к Движению за создание ВКОР и поддержать его развитие во имя счастливого будущего человеческой цивилизации.

Оргкомитет Движения за создание ВКОР

Махамандешвар Свами Сомнатх Гири (Пайлот Баба) (Индия)

Махамандешвар Свами Вишнудевананда Гири (Россия)

Шри Свами Вишвананда (Германия)

Махамандешвар Свами Кейко Никава Йогнатх/Кельте Ати

Jswant Singh Khalsa

Tibeten Wangchen

Jswat,

Ward Guruji

Declaration of announcement of the World Congress of United Religions

We, the members and the participants of the International movement for World Congress of United Religions (WCUR), of the International Congress of Advaita Vedanta (Moscow, Russia), of the International Faith-based round table (Allahabad-2013, India – Kumbh Mela festival) and of International Forum “Era of Unity” (Barcelona, Spain) announce an intention to establish the World Congress of United Religions (WCUR) for the purpose of unity spirit, harmony, love and toleration.

The aim is to unite our efforts and achieve the common ethical basement shared by all religions, confessions, cultures, and spiritual people of our planet on the principle “unity in diversity”. The aim is to unite our intentions, minds and hearts under the sign of friendship, co-operation and spiritual unity. That will let us build a great future for all humankind and the whole planet, the future in which there will be a place for each religion, culture and swept man.

We believe that creation of such congress will let coordinate efforts of all religions in one direction – to the highest benefit of the mankind – to humanist ideals, tolerance, observance of human rights and fundamental freedoms, ethic, morality and will make a cultural and spiritual leap, transition to God-manhood.

We encourage all the spiritual leaders to join the Movement for WCUR and support it for a prosperity future of the human civilization.

WCUR International movement committee

Mahamandaleshwar Swami Somnath Giri (Pilot Baba) (India)

Mahamandaleshwar Swami Vishnudevananda Giri (Russia)

Shri Swami Vishwananda (Germany) Sri Swami Vishwananda -
Mahamandaleshwar Yogananda Keiko Aikawa Yogananda Keiko Aikawa

Sageen Gurur Singh Khalsa Jagat Ji Wangchen Gyaltsen

Thubten WANGCHEN